

ciosos se encuentran en España, no creo que ninguno pueda compararse á la huerta de Murcia, por que no hay voces que basten á describir su amenidad, ni terreno alguno en Europa que ofrezca una perspectiva tan hermosa. Desde la elevada torre de la iglesia catedral se descubren mas de veinte lugares, situados dentro de la huerta y confundidos entre los inmensos morerales y verdura de que está revestido todo el suelo; cuyas tierras cultivadas sin intermision, producen con abundancia toda clase de frutos, y si se beneficiasen con mas aplicacion é inteligencia darian doblados productos y seria posible aclimatar en ellas el algodon, el añil, la caña de azucar y otras plantas y árboles de América y de otros países meridionales, que aumentarían la riqueza, regalo y delicia de este Reino.

« Divide la huerta en casi dos porciones iguales el rio Segura que nace en los confines occidentales del antiguo reino de Murcia y en las sierras de su mismo nombre de una fuente situada al pie de un cerro llamado la sierra del pinar del Risco, ó pinar Negro, corre entre norte y poniente y entrando en esta vega se dirige hacia levante hasta desembocar al mar mediterráneo.

